

## CONCOURS DESIGN ... DE MAISONS EN PAIN D'ÉPICES !

MONTRÉAL, 25 novembre 2019 – C'est le lundi 25 novembre que La Dépendance Espace Design Gourmand lance son concours de création de maisons/bâtiments en pain d'épices adressé aux professionnels du design et de l'architecture.

### UN CONCOURS DE CRÉATIONS ARCHITECTURALES EN ... PAIN D'ÉPICES !

Pour célébrer les Fêtes, les professionnels du milieu du design et de l'architecture sont invités à démontrer leur créativité et à eux-mêmes sortir de leur zone de confort pour concevoir, fabriquer et décorer une maison/bâtiment en pain d'épices. Ces créations seront exposées du 17 décembre 2019 au 10 janvier 2020 inclusivement à La Dépendance Espace Design Gourmand située 4282, Saint-Denis à Montréal. La maison/bâtiment gagnant(e) sera déterminée suite à un vote du public ayant lieu pendant toute la durée de l'exposition et l'équipe gagnante sera dévoilée le lundi 13 janvier à 10h via une vidéo live diffusée sur la page Facebook de La Dépendance.

### UN PREMIER GRAND PRIX DÉCO-DESIGN

C'est grâce à la collaboration des commerçants orientés déco-design du tronçon de la rue Saint-Denis situé entre les rues Rachel et Marie-Anne que ce premier grand prix peut être offert. En effet, l'équipe gagnante remportera 4 chèques-cadeaux de 250 \$ échangeables chez Zone Maison, Bois&Cuir, Nuv 62 et La Dépendance Espace Design Gourmand, pour un grand prix totalisant 1000 \$.

### LANCEMENT DU CONCOURS

Afin de marquer le coup et de dévoiler les participants à ce concours original, un 5 à 7 *design-gourmand* aura lieu à La Dépendance le lundi 16 décembre prochain. Les équipes participantes seront invitées à présenter leurs maisons/bâtiments à leurs pairs puisque c'est lors de cet événement que les créations participantes seront tout d'abord dévoilées aux professionnels du design pour, dès le lendemain, être accessibles au grand public.

### À PROPOS DE LA DÉPENDANCE ESPACE DESIGN GOURMAND

La Dépendance, qui a ouvert ses portes en novembre 2018 sur la magnifique rue Saint-Denis, est un lieu unique d'inspiration scandinave axé sur le design et l'architecture d'intérieur où se donnent rendez-vous amateurs de design et d'architecture afin d'échanger, de s'inspirer et de vivre une expérience enrichie de plaisirs gourmands. La Dépendance a été créée par la designer d'intérieur certifiée APDIQ® et entrepreneure Karyne Beauregard, gagnante du premier prix au concours « Portes ouvertes sur Saint-Denis », misant sur la revitalisation de cette célèbre artère de la métropole. Elle est aussi associée-designer des entreprises Entre 4 murs et Espace 313.

- 30 -

#### Pour informations supplémentaires :

Océane Thomasse ou Karyne Beauregard  
514.487.2131 – [communications@ladedependance.ca](mailto:communications@ladedependance.ca)  
PJ : détails du concours

LA DÉPENDANCE 